

Die Welt spielt verrückt

Die Welt spielt verrückt

Die Welt um mich herum spielt verrückt,
bin von ihr etwas abgerückt.
Kriege, Morde aus fanatischen Gründen,
Sanktionen, Wirtschaftsneid,
ich leide unter Politikverdrossenheit.

Es wird viel geredet, lautstark und lang,
von dem was sie so reden wird mir ganz bang.
Gesetze ersonnen und auf den Tisch gebracht.
Wer kann sie aufhalten,
die Frauen und Männer der Macht?

Kann sie denn niemand zur Ordnung rufen,
die Fremden, die kommen in unser Land,
wir reichen ihnen gerne die Hand,
doch lassen sie oft Respekt und Toleranz vermissen.
Macht, Neid und Gier in diesen Zeiten sprießen.

© Soso

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)